

Presseinformation

Fortbestand ist langfristig gesichert:

PrimaCom Gruppe schließt erste Restrukturierungsphase erfolgreich ab

Berlin/Leipzig – 5. Juli 2010 – Die PrimaCom Gruppe konnte am heutigen Montag sämtliche Zwischenschritte für die erste und entscheidende Restrukturierungsphase umsetzen.

Im Vorfeld wurde dem Kommunikationsdienstleister am 18. Juni 2010 zusätzliche Liquidität in Höhe von € 30 Millionen zur Verfügung gestellt und gleichzeitig haben die Kreditgeber weitere Zusagen für eine erfolgreiche Umsetzung hinsichtlich der Restrukturierung gegeben.

Heute nun wurden die Gesellschafterrechte der PrimaCom Gruppe auf die Medfort S. à r. l. übertragen. Bei dieser Gesellschaft handelt es sich um eine von den Kreditgebern und den bisherigen Mehrheitsgesellschaftern unabhängige Finanz-Holding privater Investoren. Mit diesem Schritt ist die erste Restrukturierungsphase beendet. Dem von Sebastian Freitag geleiteten Team ist es gelungen, die anspruchsvolle Aufgabe zeitiger als erwartet abzuschließen.

Michael Dorn, Sprecher der Geschäftsführung der PrimaCom Gruppe, führte dazu aus: „Die rasche Zielerreichung ist für unser Unternehmen von großer Bedeutung und ein Erfolg aller Beteiligten. Denn damit ist nun nicht nur das Fortbestehen der PrimaCom Gruppe langfristig gesichert. Wichtiger noch ist, uns stehen ausreichend Investitionsmittel zur Verfügung, die wir für den

weiteren Ausbau unserer Netze, für die Entwicklung neuer Produkte und für ein erfolgreiches Wachstum am Markt in Anspruch nehmen.“

Dr. Hans Peter Leube, Geschäftsführer und unter anderem verantwortlich für die Bereiche Corporate Development/M&A und Recht, sagt abschließend dazu: „Für die PrimaCom Gruppe ist dies eine hervorragende Entwicklung – Michael Dorn und ich danken unseren vielen Mitarbeitern, die hinter den Kulissen dazu beigetragen haben. Wir sind uns sicher, dass wir nun die Umsetzung des zweiten Schrittes der Restrukturierung zügig mit allen Beteiligten abschließen werden.“